

Nota de Prensa

Tegucigalpa, M.D.C., 9 de enero de 2025

En guerra contra la basura se retiran más de 8,800 libras de residuos de la calle principal de la colonia Villa Nueva

La ciudad más limpia no es la que más se barre sino la que menos ensucia, donde la comunidad debe poner de su parte para la recolección de residuos y ser parte de la guerra contra la basura en el Distrito Central.

Es por ello, que los equipos de Aseo Municipal ejecutaron el jueves un operativo nocturno de limpieza removiendo todos los residuos que dejaron los vecinos en las orillas de la calle principal de la colonia Villa Nueva, al oriente de la ciudad.

En el operativo ejecutado en ese sector se retiraron aproximadamente cuatro toneladas de residuos sólidos, lo cual es equivalente a 8,819 libras.

Sin embargo, esta mañana en conjunto con elementos de la Policía Municipal y el Departamento Municipal de Justicia (DMJ) se hizo una inspección del área, donde se constató que pese a la jornada de limpieza que se había realizado ya había grandes cantidades de residuos en la vía pública.

Además, se realizó una socialización con los vecinos de ese sector de la capital sobre los horarios que pasa el camión recolector de residuos por esta zona, tres veces a la semana: lunes, miércoles y viernes.

Se solicita la comunidad que los días que no pasa el camión recolector, días de no frecuencia, no saque la basura a la calle para no contaminar la vía pública.

“Estamos aplicando lo que establece el Plan de Arbitrios, una multa variable que puede ir desde 500 hasta 60 mil lempiras, aquí lo importante es poder educar a la población que saquen la basura los días que corresponden”, informó Josué Esperanza, portavoz de la Policía Municipal.

Por su parte, el gerente de Aseo Municipal, Emilio Medina, explicó que las unidades recolectoras ingresan a las calles internas de esta colonia capitalina y a los demás sectores aledaños en los mismos días de frecuencia, por lo que no es necesario que dejen las bolsas de residuos en la orilla de la calle principal.

“Vamos a seguir con estos operativos en todo el Distrito Central, nuestra intención no es multar sino crear conciencia de entregar los residuos en los días que corresponde”, manifestó Medina.

